



TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Programas son prioridad

REFERENCIA: Excélsior. (8 de septiembre de 2020).Programas sociales son prioridad en presupuesto: Delgado. Recuperado de: <https://bit.ly/2Hiz4uV>

NOTA:

### **Programas sociales son prioridad en presupuesto: Delgado**

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Mario Delgado, aseguró que hay una estrategia clara de recuperación a través del presupuesto, en donde se va a privilegiar a quienes menos tienen.

El líder de los morenistas en San Lázaro aseguró que los programas sociales del gobierno no van a sufrir disminuciones, pues es la primera prioridad de la Cuarta Transformación, además, de reiterar que la austeridad permitió lograr los recursos para éstos.

La austeridad ha permitido hacer una reorientación del gasto público hacia la inversión social. Lo que verdaderamente importa y lo que puede tener impacto en el bienestar de las personas, lo mismo que la orientación a la obra pública, la inversión pública”, declaró en la entrega del Paquete Fiscal.

El diputado reiteró que los proyectos emblemáticos de infraestructura de este gobierno que son el Aeropuerto de Santa Lucía, la Refinería Dos Bocas y el Tren Maya, no se van a cancelar, aunque lo pidan los opositores, debido a que generarán empleos y derrama económica.

Hay muchos que piden erróneamente la cancelación de los proyectos de infraestructura, es un grave error, qué bueno que se incrementa la inversión en términos reales a estos proyectos porque, ya decía yo, que la inversión en infraestructura es lo que más empleos genera y mayor impacto tiene en las ramas de la economía, es el gasto contracíclico por excelencia”, dijo.

#### COMENTARIO:

Los programas sociales nacen cuando se identifica una problemática pública que afecta a una parte de la población y se interviene para la solución, por ello que es importante invertir en ellos, para que el alcance cada vez sea mayor y también para que vaya mejorando, con el objetivo de que se vayan adaptando a las realidades para las que se ha creado. De acuerdo al Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024 menciona todos los programas que se tienen contemplados para ejercer durante el sexenio, sin embargo, bajo esta nueva normalidad se han tenido que adelantar los pagos, justo para que la población considerada vulnerable (adultos mayores, jóvenes, personas con discapacidad, niños y niñas) no deje de tener un ingreso “fijo” para seguir cubriendo sus necesidades.

Así como también, es una forma de seguir impulsando la economía, de acuerdo a Forbes México, son la principal apuesta del gobierno federal para impulsar la economía que ha sufrido un fuerte descalabro desde que se aplicaron medidas de confinamiento y cierre de actividades públicas<sup>1</sup>. Se está privilegiando a los que menos tienen, ya que con las medidas que se están implementando es una forma de reactivar la economía local, de manera que todos se benefician; es por ello que no se dejarán de contemplar los programas sociales, debido a que todos se benefician de alguna manera, la pregunta es: ¿hasta cuándo se logrará mantener de esta manera?

RESPONSABLE: Itzel Bravo López

---

<sup>1</sup> Forbes México. (2020). Los programas sociales de la 4T crecen durante (y pese) al Covid-19. Recuperado de: <https://bit.ly/3hJ7LX6>